

IZTACALCO Y TLÁHUAC SON TERRITORIOS HARFUCH

Por CDMX Magacín.

En segunda visita a la Alcaldía Iztacalco en menos de una semana, el aspirante de Morena a la candidatura para la Jefatura de Gobierno, Omar García Harfuch, hizo un llamado a la unidad para escribir la "nueva etapa" de la Ciudad de México, bajo los ideales y visión del presidente Andrés Manuel López Obrador y de Claudia Sheinbaum.

"Hoy estamos escribiendo una nueva etapa en la historia de nuestra Ciudad, bajo la visión y los ideales que ha abanderado nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, donde las protagonistas y los protagonistas del cambio son ustedes", expresó García Harfuch.

En esta segunda asamblea informativa de Harfuch estuvo presente el alcalde de Iztacalco, Armando Quintero, además de líderes, representantes de grupos comunitarios, mercados, colonias y vecinos.

Dicha demarcación territorial es, junto con Tláhuac, la segunda gobernada por Morena donde Harfuch ha tenido sus mejores eventos públicos, aunque todavía no se ha presentado en otras alcaldías morenistas, como Venustiano Carranza, donde quien domina aquel territorio es de sus principales promotores, Julio César Moreno.

El ex jefe policial aseguro que el proyecto político de Morena "no tiene vuelta atrás" y para sumarse "están llamadas todas las personas que quieren trabajar por una mejor Ciudad". Remarcó que, el destino de la capital del país depende de la unidad de la ciudadanía.

Harfuch se dijo convencido de que la mejor forma de apoyar "la revolución pacífica de la esperanza" que, dijo, iniciaron López Obrador y Sheinbaum, es dar continuidad a sus esfuerzos para acabar con las desigualdades que llevan a la pobreza y que lastiman a los sectores más vulnerables, además de continuar fortaleciendo proyectos como la seguridad, y trabajar para garantizar el acceso a la educación, salud, cultura, trabajo y vivienda digna para todas las personas.

Armando Quintero reiteró el apoyo del liderazgo social de Iztacalco para García Harfuch a fin de que sea el candidato y continuar impulsando la seguridad que es el anhelo primario de las y los habitantes de la capital del país.



Foto: X / Armando Quintero

